
令和２年第２回吉岡町議会定例会 一般質問

６月 ２日（火）

(1) ４番 嶋 隆 議員 60 分 9：30 ～ 10：30

－休憩－ 10：30 ～ 10：50

(2) １０番 飯島 衛 議員 30 分 10：50 ～ 11：20

－休憩－ 11：20 ～ 13：00

(3) １３番 小池 春雄 議員 60 分 13：00 ～ 14：00



令和２年第２回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

(1)町民への独自経済支援について

(2)個人事業主や事業主向け支援について

(3)オンライン申請の現状について

(1)渋川土木事務所との話し合いについて

(2)令和２年度の進捗状況について

(3)地元との今後のスケジュールについて

(1)指定避難所の収容人数について

(2)避難所に必要な備品の配備について

(3)避難所運営マニュアルについて

(1)災害廃棄物処理計画の策定について

(2)渋川広域圏最終処分場について

(1)インターネット環境の実態の把握は。

(2)現状のタブレットの導入数と今後の見通しは。

(3)オンライン学習の取り組みについて。

(4)不登校の児童生徒への活用は。

(1)指定避難所の改善が必要だったところ及び今後の課題
は。

(2)町のこれからの感染症対策は。

(3)要援護者の方達用に備品の備蓄を。

(1)議会から要望書が提出されたが、検討結果について伺
いたい。

(2)先進地事例、近隣市町村との比較検討はされたと思う
が対応は十分と言えるか。

(3)今後の取り組み対応予定は。

(4)学校教育現場でも、様々な対応がとられていますが保
護者の収入減や、学校へ通えない問題での対策が求めら
れています。
これまで出来たこと、今後行わなければならないことに
ついて伺いたい。

教育長

(1)吉岡町で使用された有害スラグは、撤去片付けがされ
ていませんが今後の対応は。

(2)旧榛名カントリー（榛東メガソーラー）の鉄鋼スラグ
（有害）の撤去片付けは。

登壇日：令和2年6月2日

1.新型コロナウイルス
について

2.林道粟籠・井堤線に
ついて

3.指定避難所について

4.災害廃棄物処理計画
について

1.小中学校のⅠＣＴ化
の現状と見通し及びオ
ンライン学習の取り組
みについて

教育長

2.災害時の指定避難所
の改善及び町の感染症
対策について

町長

3 13番
小池　春雄

 【60分】　　　　　

1.コロナウイルス対策 町長

2.有害スラグ撤去問題 町長

1 4番
嶋　隆

 【60分】　　　　　

町長

2 10番
飯島　衛

 【30分】　　　　　
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